
Die Verwaltung beantwortet die Anfrage der SPD-Fraktion anhand verschiedener 

Folien der Präsentation aus der 12. Sitzung des Ausschusses für 
Stadtentwicklung und Verkehr vom 11.05.2023. 

 


